



基本的な生活習慣の確立が全ての土台

令和6年度がスタートして3ヶ月が過ぎようとしています。空の色も雲の形も、風のおいも草花の様子も野鳥の種類も刻々と変わってきました。先日、正門前でハラビロトンボを見つけました。季節は春から初夏、盛夏へと瞬く間に移り変わってきたように感じます。

さて、定期テストや中体連の各種大会が終了し、1学期も残り1ヶ月になりました。生徒たちは新たな目標を持って学校生活を送っていますが、時間ぎりぎりに登校してくる生徒や朝食を摂らずに登校する生徒、夜遅くまでゲームやスマホに興じている生徒も見受けられます。急激に暑くなったためか身体のだるさを感じている生徒もいます。

腹ぺこの状態では学習効率は上がりません。睡眠不足はお子さんの心身の発達に支障を来します。生活のリズムを作り土台をしっかりさせなければ柱は建ちません。基本的な生活習慣を確立し継続することが、中学生にとって大事なことです。ご家庭でのご協力をお願いします。

第1回学校運営協議会…6/11(火)

当日は運営委員の皆さんから、学校運営や今後の御館小・中の方向性について、たくさんの意見をいただきました。

改善できるところは改善し、今後も御館小や地域・保護者の皆さんとの連携を強めていきたいと思えます。



校舎案内と授業参観の様子



話し合いの様子

定期テストⅠが終わりました

13日(木)に今年度1回目の定期テストを実施しました。計画的に家庭学習を進め、一生懸命努力した生徒が多かったように思いますが、それぞれ反省点もあったようです。

テストの点数だけで1学期の評価・評定が決まるわけではありませんので、今後も授業を大切にするとともに、提出物や単元テスト等にも力を入れるよう、ご家庭でも励ましていただきたいと思えます。大事なものは毎日の積み重ねです。



初めての定期テスト(1年)

中体連県中地区大会

19日(水)に郡山庭球場でソフトテニス個人戦が行われ、近内・佐久間ペアが出場しました。1回戦で岩江中の生徒と対戦し、ベストを尽くして頑張りました。



7月の主な行事

- 3日(水)・・・歌舞伎学習④
- 4日(木)・・・高校説明会
- 5日(金)・・・指導訪問、部休日
- 7日(日)・・・同窓会植木剪定
- 8日(月)・・・奉仕委員会④、SOSの出し方に関する出前授業(3年)
- 9日(火)・・・救急蘇生法講習会(2年)
- 10日(水)・・・歌舞伎学習⑤、部休日
- 11日(木)・・・校内授業研究会②、部休日
- 12日(金)・・・職員会議⑥、部休日
- 15日(月)・・・@海の日
- 16日(火)・・・校内授業研究会③、部休日
- 17日(水)・・・情報モラル教室
- 19日(金)・・・第1学期終業式、生徒集会⑤
クリーン作戦①、部休日
- 20日(土)～8月25日(日)
・・・夏季休業

お知らせ

- ☆6月21日(金)に小中合同の「引き渡し訓練」を実施しますのでご協力をお願いします。
- ☆6月23日(日)に授業参観と教育講演会(紙芝居とバイオリンの生演奏)を行います。
- ☆7月4日(木)に高校説明会を実施します。保護者の皆さまもご参加できますので、ぜひお越しください。
- ☆熱中症対策として水筒だけでは足りない場合、**ペットボトルの持ち込みも可能にしました。**水やお茶、スポーツドリンクは持ち込み可能です。容器は持ち帰りとなります。